

Städtisches Klimaschutzmanagement: Geförderte aufsuchende Energieberatung in Dreieich ausgeschöpft

Dreieich. Die Kampagne „Aufsuchende Energieberatung“ ist für dieses Jahr beendet. Rund 100 Gebäudeenergieberatungen an Ein- und Zweifamilienhäusern wurden im gesamten Stadtgebiet durchgeführt.

Ziel der Kampagne war es, einen niedrighschwelligen Einstieg in die energetische Haussanierung anzubieten und somit den Wärmeverbrauch zu reduzieren. Die Beratung war aufgrund einer Kooperation mit der LandesEnergieAgentur Hessen und deren Förderung für die Eigentümerinnen und Eigentümer auch dieses Jahr wieder kostenfrei.

Einige der Eigentümerinnen und Eigentümer haben die Erstberatung zum Anlass genommen, eine detailliertere Energieberatung durchzuführen. Diese Gebäudeenergieberatungen werden durch die Dreieicher Klimaschutz-Förderrichtlinie gefördert. Weitere Informationen gibt es hier: www.dreieich.de/klimaschutz-foerderrichtlinie

Auch für das Jahr 2024 wurden erneut Haushaltsmittel für eine Durchführung der Aktion – vorbehaltlich einer Förderzusage – beantragt.